
SEGURO DE SALUD PARA CABALLOS 
 
Somos testigos directos de  como la Crisis Económica 
ha convertido los caballos en varias ocasiones en víctimas 
silenciosas.  
 
Algunas veces  ha cambiado la situación económica de sus 
propietarios y otras veces las medidas de austeridad hacen con 
que no tengan una posición prioritaria.  
 
En nuestra opinión contratar un seguro de salud  es del todo 
recomendable y necesario para todo aquel que no pueda asumir 
un gasto imprevisto para efectuarle un tratamiento muchas 
veces vital. 
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